
                    O verdadeiro significado de coragem 

Hoje, parei para refletir sobre se ter coragem. Parece simples, fácil de dizer que 

temos fácil de dizer que é uma das nossas características. Tem um contexto 

heroico, fácil de compreender, difícil de agir. 

Costumo pensar que precisa ter muita coragem para ter coragem. Ok, talvez 

esteja confuso. O que quero dizer é que não conseguimos ter coragem para 

sermos corajosos e enfrentar determinada situação. Seja aquela mensagem 

que gostaríamos de enviar; ou aquele beijo que queremos darem alguém; 

talvez aquela conversa difícil que queremos ter com alguém... Coisas assim 

que parecem tão pequenas, porém, simplesmente não conseguimos fazê-las e 

acabam se tornando enormes obstáculos. 

Obstáculos que temos que ultrapassar. Por que é tão difícil sermos corajosos? 

Se o não nós já temos, por que não tentamos o sim? Existe uma frase que diz 

assim: “Nem todos que tentaram, conseguiram; mas todos que conseguiram, 

tentaram”. A questão verdadeira é: e por que não tentar? Por que não nos 

arriscarmos? Será que vai ser o fim do mundo se não sair do jeito que 

esperávamos? Bom, ao menos, tentamos. Ao menos, nós nos jogamos de 

cabeça. 

Um ato de coragem. Um tentar sem ter certeza do que irá acontecer. É um 

esbravejar o que já está a muito tempo em nosso coração e mente. É um 

despertar. É algo que deve e precisa ser praticado. É “não dormir no ponto”. É 

sair do conforto, da rotina e ser, pelo menos uma vez na vida, aquilo que 

queremos e não conseguimos ser. 

 

                                                              Betina de Oliveira  

 


